### Requête: La bataille de France mai-juin 1940

## Analysez les retours produisez la typologie des 10 premiers résultats de Google



Le site suivant apparaît en 8 ème position :

# La bataille de France : mai-juin 1940, la plus grande catastrophe de ...

juin1940.free.fr/

Translate this page

En 1940, la France subit la plus terrible défaite de son histoire. Récits de vies brisées et témoignages authentiques sur ce désastre et ses suites.

A travers cet exemple montrez quel type d'écriture de l'histoire est mis en avant par l'auteur du site.



Page 2





Robert PASCAL (1913-1940)

Mort pour la France le 8 Juin 1940

Les combaiss sont brefs, mais très meurtriers. À deux heures du matin, l'artillerie lourde se déchaîne, déclenchant un vacarme assourdissant. À l'aube, les soldats, hébétés et nerveusement épuisés par le fracas des bombes et les hurlements des blessés, affrontent les premiers chars qui attaquent par groupe de cinq, pour sonder les défensess. L'ennemi est contenu, et les chars se détournent des centres de résistance, pour se déployer à l'arrière du front, s'en prenant aux batteries d'artillerie, aux colonnes de ravitaillement, aux lignes de communication et aux breches, semant l'épouvante chez les survivants. L'infanterie motorisée intervient ensuite pour neutraliser les derness defenseurs. Enfin le combat cesses, les blessés rencontrer de résistance à la vitesse de 40 km/heure. Dans le même temps, les bombardiers interviennent massivement sur les villages fortifiés. Les Stukas et les Brisches, semant l'épouvante chez les survivants. L'infanterie motorisée intervient ensuite pour neutraliser les derniers défenseurs. Enfin le combat cesses, les blessés combandardiers interviennent massivement sur les villages fortifiés. Les Stukas et les Brisches, aux l'épouvante chez les survivants. L'infanterie motorisée intervient ensuite pour neutraliser les derniers défenseurs. Enfin le combat cesses, les blessés communication des morts : retourner les corps, fouiller les vêtements, en extraire le d'observation, l'artillerie est d'une efficacité redoutable. Des régiments entiers sont l'identification des morts : retourner les corps, fouiller les vêtements, en extraire le n'y a que deux façons d'en sortir : mort ou fou.

À une violataire de kilomètres au nord. Le secteur de Fresnes-Mazancourt. Miséry et L'effondrement du front provoque la panique à l'arrière et précipite sur les routes du

pulverises. C'est "le hachoir", qu'évoquaient en 1916 les combattants de Verdun; il n'y a que deux façons d'en sortir : mort ou fou.

À une vingtaine de kilomètres au nord, le secteur de Fresnes-Mazancourt, Miséry et Marchélepot est tenu par le 22ème Régiment de Marche de Volontaires Étrangers, qui sud défand lui aussi la route de Paris, au sud de Péronne. Cette unité est composée de la capitale, et de lui épargner centrale, tous très motivés par le combat anti-fasciste, et pour certains d'entre eux ainsi al destruction. Le vendredi 14 à l'aube, les Allemands franchisent la Marne, Weygand donne l'ordre de repli général, afin de ne pas compromettre le statut de ville ouverte de la capitale, et de lui épargner centrale, tous très motivés par le combat rangers étaient mal équipés, et les soldats des autres unités les appelaient par dérision les résiments flusilles, et les soldats des autres unités les appelaient par dérision les résiments flusilles, et les your certains d'entre eux ainsi la destruction. Le vendredi 14 à l'aube, les Allemands franchisent la Marne, Weygand donne l'ordre de repli général, afin de ne pas compromettre le statut de ville ouverte de la capitale, et de lui épargner centrale, tous très motivés par le combat anti-fasciste, et pour certains d'entre eux sintiés les appelaient par dérision les résiments flusilles, et les voiles sur les motivés par le luire, que le les autres unités les appelaient par dérision les résiments flusilles, et les 5, 6 et lundi 17, Pétain demande l'armistice et annonce qu'il faut «cesser le combat» your be les détermination, qu'il est cité à a garder. Les soldats pourtant épuisés refusent de se rendre, et se battent au corps à conserver l'intégralité des localités qui constituaient l'ossature de la position confléé à agarder. Les soldats pourtant épuisés refusent de ser endre, et se battent au corps à conserver l'intégralité des localités qui constituaient l'ossature de la capitale, et de lui épargne l'armistice et annonce qu'il faut «cesser le combat» d'armistice et

- -Quel jugement portez-vous sur eux ?

  Øls se sont bien battus.

  Ils se sont sauvés comme des lapins

  L'état-major n'était pas à la hauteur.

  La crise morale a été dévastatrice.

  La saignée de 14 était trop proche.

  Dans une armée, il y a de tout...

- La mentalité « juin 40 » plombe toujours la France
   FAJARDIE, Frédéric. Trois jours en juin. Paris : Table ronde, 2002
   LORMIER, Dominique. Comme des lions. Mai-juin 1940. Paris : Calmann-Lévy, 2005
   RIBOUD, Jacques. Souvenirs d'une bataille perdue. Paris : J.R.S.C, 1995
   BLOCH, Marc. L'étrange défaite. Paris : Gallimard, 1999
   SUAREZ, Louis. Cing années noires
   EDINGER, Bernard. Les volontaires étrangers de la campagne de France. Terre magazine, n°147, 09/2003

Lille Sur le front L'exode

- Seconde guerre mondiale - : <u>Accueil</u> À Lille Le Stalag Cologne Un crime



**P** 







Solange PASCAL, née en 1919

e <u>au front</u>

au front

- Témoignage recueillí en Juillet 2002 à Concarneau
  MIQUEL, Pierre. L'exode. Paris : Plon, 2003
  WERTH, Léon. Trente-trols jours. Paris : Seuil, 1994
  NÉMIROVSKY, Irêne. Suite française. Paris : Denoël, 2004
  TÉCHINÉ, André. Les Égarés. Film avec Emmanuelle Béart, 2003

Accueil À Lille Sur le front L'exode Le Stalag Un crime





